

Pressemitteilung von Montag, 11. September 2023 Stadt Hanau

Sportliches Wochenende in Hanau  
- Stadtlauf bewegt Tausende – Zahlreiche Veranstaltungen – Abbaden in den Freibädern

Hanau. Ausgesprochen sportlich geht es am Wochenende 15. bis 17. September in der Brüder-Grimm-Stadt zu. Das gilt für Aktionen der Hanau Marketing GmbH (HMG) in ihrer Reihe „Hanau macht Lust“ ebenso, wie für zahlreiche Angebote verschiedener Vereine und Veranstalter. Hanau bewegt sich – wobei allein der traditionelle Stadtlauf sicher wieder Tausende auf die Beine bringen dürfte, um gegen Gewalt an Frauen zu demonstrieren und die Frauenhäuser zu unterstützen.

Über einen sechs Kilometer langen Rundkurs geht der Lauf am Freitag. Zahlreiche Betriebe, Schulen, Institutionen und Vereine haben hierzu bereits ihre Teams angemeldet. Der Lauf startet um 17 Uhr am Marktplatz, wo auch die Siegerehrung stattfindet. Alle Infos über die Veranstaltung gibt es unter [www.hanauer-stadtlauf.de](http://www.hanauer-stadtlauf.de) im Internet.

Nicht auf dem Land, sondern im Wasser geht es am Wochenende beim Abbaden der Hanauer Freibäder sportlich und unterhaltsam zu, bevor diese in die Hallenbadsaison starten. Im Mittelpunkt steht dabei das Heinrich-Fischer-Bad, das am Wochenende zum letzten Mal die Freibad-Pforten vor der großen Generalsanierung öffnet. Am Wochenende gibt es vergünstigte Eintrittspreise wie vor 30 Jahren und wer wie anno dunnemals mit Badekappe zum Schwimmen kommt, muss gar keinen Eintritt zahlen. Neben dem Spaß im Wasser sorgen an Land Hüpfburgen für zusätzliches Vergnügen. Das dürften übrigens auch die Hanauer Vierbeiner haben, die am Sonntag ins Lindenau-Bad zum traditionellen "Hundebadetag" eingeladen sind. Während sich die Fellnasen im ungechlorten Wasser tummeln, können sich Herrchen und Frauchen bei diversen Ständen unter anderem des Hundevereins Großauheim und des Tierheims Hanau informieren.

Auch in der City kann man sich am Samstag sportlich betätigen, wenn HMG und lokale Fitnessstudios zu "Hanau macht Sport" am Freiheitsplatz einladen. Von 10 bis 15 Uhr gibt es hier Sport zum Mitmachen, Bauch-, Rücken- und Yoga-Kurse, verschiedene Challenges und Stimmung mit den Cheerleadern der Hanau Hornets. Nach der sportlichen Aktivität kann man dann ganz in den Genuss-Modus und zum Modehaus Ditschler an der Rosenstraße wechseln, wo "Leroy's" wieder seine Wein- & Sektbar geöffnet hat. Um Bewegung geht es auch am Sonntag ab 10 Uhr beim "Tag der Gesundheit" der Turngemeinde Hanau in der Jahnhalle. In verschiedenen Workshops werden Möglichkeiten erläutert, die den (Wieder-)Einstieg in einen aktiven Lebensalltag bieten.

Am Samstag geht es zudem musikalisch in der Innenstadt zu, wo die HMG jeweils von 11 bis 14 Uhr am Forum "Wild im Wald" und in der Rosenstraße "Nashi Young Cho" präsentiert. Musik gibt es auch am Sonntag von 11 bis 14 Uhr, wenn die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt zum "Jazz am Goldschmiedehaus", diesmal mit dem Melow-Tone-Trio und Matthias Strucken, einlädt.

Überhaupt ist am Wochenende einiges in der Stadt los, wenn die Hanauer Parkhaus GmbH mit verschiedenen Partnern zum "World Parking Day" einlädt. Bei diesem internationalen Aktionstag geht es darum, Straßenraum und Parkplätze kurzfristig umzuwidmen und einer anderen Nutzung als dem Verkehr zuzuführen. So wird die Sternstraße von Freitag bis Sonntag umfunktioniert und hier ein fröhliches Straßenfest gefeiert. Die gelungene Umnutzung eines ehemaligen Parkplatzes wird im Fronhof, der jetzigen "Wirtschaft im Hof", präsentiert. Das ganze Wochenende finden hier verschiedene Veranstaltungen statt, unter anderem am Samstag und Sonntag der "Nachtbummel", ein Markt, bei dem es Kultur, Kunst

und Kurioses zu entdecken gibt. Musik gibt es dazu am Samstag durch "Housekääs mit Musik" und am Sonntag von "Gare du Jazz". Am Freitag heißt es im Fronhof von 17 bis 23 Uhr "Kraut und Rüben", die Gäste erwartet Musik von und mit DJ C-Rock. Zugleich startet an diesem Wochenende auch die "Faire Woche" mit der Eröffnung verschiedener Pop-up-Läden in der Lindenstraße, wo übrigens auch das "Little Finland" ein Wohnzimmer auf der Straße einrichtet und nordische Spezialitäten präsentiert.

Musik und Kultur gibt es am Wochenende auf dem Hanauer Hauptfriedhof anlässlich der bundesweiten Veranstaltung "Tag des Friedhofs". Am Samstagabend präsentiert Jörn-Uwe Wulf in der Trauerhalle heitere und nachdenkliche Märchen, die sich um Abschied und Tod ranken und begleitet sich dabei an der Harfe. Unter dem Titel "Schwarze Witwe" findet am Sonntag ab 18 Uhr eine Lesung über alte Bestattungskulturen und vergessenes Brauchtum statt. Kriminalistisch interessant dürfte es zuvor um 15.30 Uhr werden, wenn der Professor der Rechtsmedizin Dr. Marcel Verhoff über Leichenschauen berichtet und sich der Frage "Natürlicher Tod oder nicht?" widmet.

Nicht nur die Kernstadt ist an diesem Wochenende ein lohnenswertes Ziel, sondern es lohnt sich auch ein Abstecher in die Stadtteile. In Klein-Auheim lädt zum Beispiel die "Drahtesel-Lounge" im Radwerk am Freitag zum Open-Air-Kino ein. Um 20 Uhr (Einlass ab 18 Uhr) wird hier der Streifen "Die Rumba Therapie" gezeigt. Bei feurigen Rhythmen, französischem Humor und kulinarischen Leckereien lässt es sich hier perfekt ins Wochenende starten. Ebenfalls am Freitag um 17.45 Uhr lädt der Wildpark "Alte Fasanerie" zur Brunftwanderung bei den Rothirschen ein. Und in Großauheim kann man den Sonntag ab 15 Uhr gemütlich im Pop-up-Biergarten an der Gustav-Adolf-Kirche genießen. Verbinden kann man das mit einem Abstecher in die "Kunst Werk Halle", Hauptstraße 45, wo Künstlerinnen und Künstler der Region Freitag bis Sonntag jeweils von 17 bis 21 Uhr bei freiem Eintritt ihre Werke präsentieren.

Für die Jüngsten dürfte am Wochenende Kesselstadt ein wichtiges Ziel sein. In "GrimmsMärchenReich" findet am Sonntag von 15 bis 17 Uhr ein märchenhafter Familien-Nachmittag statt. Außerdem gibt es ab 15 Uhr eine literarische Führung durch den Schlosspark. Hier kommen endlich auch die Fans von Simone Sommerland zu ihrem Recht. Nachdem das ursprünglich geplante Kinder-Mitmach-Konzert auf den Mainwiesen witterungsbedingt abgesagt werden musste, findet es nunmehr am Sonntag um 16 Uhr im Amphitheater statt. Die ursprünglichen Eintrittskarten behalten dabei ihre Gültigkeit. Wegen des großen Andrangs gibt es hier auch noch ein Zusatzkonzert um 11 Uhr.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen gibt es unter [www.hanau.de](http://www.hanau.de) im Veranstaltungskalender der Stadt. Die Reihe "Hanau macht Lust" der HMG wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und Fördermitteln aus dem Programm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" des Bundesbauministeriums.

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Heinrich-Fischer-Bad vor 30 Jahren (Copyright: Medienzentrum Hanau - Bildarchiv)  
[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=266814](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=266814)

Hundebadetag im Lindenaubad (Copyright: Hanau Bäder GmbH)  
[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=266815](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=266815)

Nachtbummel im Fronhof (Copyright: Hanau Marketing GmbH)  
[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=266816](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=266816)

Pressekontakt: E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de)

Kontakt Daten:  
Hanau Marketing GmbH  
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480  
Am Markt 14-18  
63450 Hanau